

Wir müssen Abschied nehmen von unserem Ehrenpräsidenten

Max Felix Glättli-Huldi

Unsere dankbare Anerkennung gilt seiner langjährigen aktiven wertvollen und erfolgreichen Tätigkeit in zahlreichen Kommissionen, Stiftungen, im Vorstand und als Präsident des Kaufmännischen Verbands Basel sowie zum Wohle des kaufmännischen Berufsstandes und der Berufsbildung.

Max Glättlis hohes soziales Engagement, seine Positivität und Gelassenheit, sein Idealismus, sein Verhandlungsgeschick und Durchsetzungsvermögen sowie seine Umsicht bei der Erfüllung all seiner Aufgaben macht ihn für uns alle unvergesslich. Wir sind ihm dankbar und behalten ihn in liebevoller Erinnerung.

Max Glättli wurde im Jahr 1992 zum Ehrenpräsidenten des Kaufmännischen Verbands Basel und im Jahr 1994 zum Ehrenmitglied des Kaufmännischen Verbands Schweiz ernannt. Wir werden ihn in bester Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Kaufmännischer Verband Basel